

**Frauen 2 // Landesliga Südbaden** Ebenfalls am Sonntag bestreitet unsere 2. Mannschaft zuhause ab 16:15 Uhr das Hochschwarzwald-Derby gegen die Frauen des SKV Bonndorf. Hier treffen zwei absolut gegensätzliche Mannschaften aufeinander, denn während die SKV-Frauen mit 3 Siegen in 3 Spielen in die Saison gestartet sind und daher auf Platz 2 der Landesliga stehen, sind unsere Frauen mit 3 Niederlagen in 3 Spielen auf dem vorletzten Tabellenplatz zu finden. Daher wird es auch am Sonntag eine sehr schwere Aufgabe für unsere Zweite die Punkte in Hölzlebruck zu behalten. Erika: „Nach unseren bisherigen schwachen Leistungen hoffen wir, gegen den erwartet schweren Gegner endlich an unsere alte Stärke anknüpfen zu können um auch wieder zu punkten.“